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COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO DI  CIRCOSCRIZIONE

Ì:1:#

DELIBERAZI0NE  No

Seduta:  ordinaria

OGGETTO: ADDrovazione verbale relativo alla seduta del  17/01#020

L'amo  duemilaventi  n  giomo Zi  del  mese  di
Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è

`,,.                                       '

vigenti nome di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente

rJ    aiie  ore3.L5~ 0

Seduta: pubblica di prosecuzione

in  Palemo,  nella  sala  Consiliare  della  Sgdg
5]ìocd:;o¥n;z;o2a]àcg£vScatoanomade]]e:cs.ef:*Psu.bbàiocaÉEcd::

Dal  verbale  della  seduta,  al  momento  dell'adozione  del  presente  prowedimento,  il  Consiglio  Circoscrizionale  risulta
composto di seguenti Consiglieri:

11  Presidente Presenti Assenti

1               \ Santangelo Antonino
X`

I Consiglieri

2 Adelfio Giovanni
K

3 Bruschetta Saverio
X

4 Gulemi Andrea \\
5 Ilardi Alfredo  " X
6 Prester Antonino \\X

7 Quartararo Giuseppe X
8 Rappa Giovanna X
9 Tarantino Salvatore X
10 Terranova Francesco X

TOTALE No ì1 3



IL CONSIGLIO DELLA 111 CIRCOSCRIZIONE

Visto l'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 17/01/2020

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall'art.1 della L.R. 48/1991,
successivamente sostituito dall'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30.

Dopo lettua dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata

scrutatori +er;Lza:al+#nLL:US#:
r alzata di mano, con l'ausilio dei Consiglieri

; Presenti                 no
\

Votanti                no

Voti favorevo|i  no

Astenuti               no
Jb

Voti contrari       no

DELIBERA

11 verbale del 17/01/2020 è approvato  all'unanimità/maggioranza, alla presente

deliberazione

il risultato è il seguente:



COMUNE DI PALERMO
AREA\SERVIZI AI  CITTADINI

•  SETTORE SERVIZI AI   CllTADINl  .
TERZA CIRCOSCRIZIONE

Verbale del 17/01/2020

L'anno 2020  il giomo diciassette del mese di Gennaio, alle ore  8,30 in Palemo,

nella sala delle adunanze Consiliari della sede circoscrizionale, sita in via Francesco

La   Colla  in.°    48/52,    si   è   riunito   il   Consiglio   Circoscrizionale   della   Terza

Circoscrizione, convocato a noma delle vigenti nome statutarie e regolamentari, dal

Presidente, con avviso prot. n.°  12626 del 09/01/2020, per procedere alla trattazione

degli argomenti all'O.d.G.

Presiede la seduta il Consigliere più anziano per voti, Saverio Bruschetta.

Partecipa,   in   qualità   di   Segretario,   il   fi]nz.   Amm.   Dott.ssa  Maria   Concetta

Calderone.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.
\  11  Presidente,   alle  ore   8,30,  apre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:

risultano,   pertanto,   presenti   i    Sigg.    Consiglieri:   Adelfio,   Bruschetta,   Prester

Quartararo, Tàrantino e Terranova. Risultano prèsenti 6 Co'`nsiglieri.

Verificata  la  presenza  del  quorum  strutturale  per  la  validità  della  seduta,  il
A

Presidente pone in votazionè il Collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri:
\\

Quartararo,  Tarantino  e  Terranova.  La nomina  dei  suddetti  scrutatori  è  approvata

all'unanimità dei presenti.

11 Presidente passa alla trattazione del 1 punto all'O.d.G.,  ovvero  "Com#73z.ccizz.o7zz.

c7e/ Presz.de7?fe ", indi dà lettura di al`cune comunicazioni:

•    Mail  da parte  del  Servizio  Coordinamento  Circoscrizioni prot. 'n.°  42830  del

17/01/2;fJ20,    tiNerihe   per    ogg€ffiò    "D:D:n°15459    del    19/12/2019    Fondi

L.285/97".

Alle ore 8,56 entra il Consigliere Ilardi. Risultano presenti 7 Consiglieri.

11 Segretario

Maria Co \Sa
11 Presidente

'ÙV'e,.
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Presiede la seduta il Consigliere più anziano Alfredo llardi.

Partecipa,   in   qualità   di   Segretario,   il   fiinz.   Amm.   Dott.ssa  Maria   Concetta

Calderone.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

Si prosegue con la lettua di alcune richieste   inviate   al Presidente da parte dei

Consiglieri, per il successivo inoltro alle  aziende   competenti:

•    "Richiesta  rimozione  eterrit  presente  nella  postazione  RSU  situata  in  Via

Dell'Ermellino,   ad  angolo  con  Via  Del  Visone",  a,  Fi:rrrra  deh  Coryst+gI+€re

Tarantino;

•    "Richiesta rimozione rif iuti ingombranti presenti nella postazione RSU, situata

in  Via  Guido  Rossa,  di fionte  al  civico  n.°  19",    a,  fi+rrm  del  CorLstigtiiere

Tarantino.

•    "Sollecito  richiesta  prot.  n.°   1690330  dell2/12/2019  -  R.ichiesta  rimozione

rifiuti    ingombranti    presenti    nella    postazione    RSU,    si,tuata    in    Via

Dell'Ermellino,  ad  angolo  con  Via  Del  Visone",  ai  Frrrrra,  deh  Co"stgriiere

Tarantino ;                                                                                     \

•    "Rióhiesta rif ;acimento marciapiedi Ponte Bonagia" , a fìrrrra deh Co"stgriiere
\`

Tarantino;

•   `"Sollecito richiesta prot.  n.°  297  del  14/06/2018  -Ripristino "fxrc;ia:riiede in

vz.cr Pcrpcz Gz.ovcz7777z. .mlJ", a firma del Consigliere Tarantino;

Nell'ambito   dellé   comunicazioni   chiede   ed   ottiene   la  parola   il   Consigliere

Quartararo,che    vuole    porre     1'attenzione     sulla    mail     inviata    dal     Servizio

Coordinamento  Circoscrizioni,  con  cui .;i  comunic'a  che    non  sono  disponibi.li    le

somme   da   destinare   allo   Sport  nelle   circoscrizioni.   Tale   mancarza   di   risorse

dimostra  l'emesima  lacuna  da parte  dell'amministrazione,  che  non  riesce  mai  ad

effettuare una programmazione preventiva per raggiungere gli obiettivi, dimostrando

cosi  la totale  inefficienza della macchina comunale.  Altra  situazione paradossale  è

quella che riguarda la Polizia Municipale: si parla circa di 120  persone che sono state
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costrette  a  consegnare  1'arma,  in  quanto  è  stato  rinnovato  il  contratto  a  tempo

indeteminàto ma 1'amministrazione ha dimenticato di richiedere il rinnovo del porto

d'ami  al  Prefetto.  Per  questo,120  unità,  anziché  assolvere  le  fimzioni '\utili  al

territorio, sono invece costrette a svolgere fimzioni amministrative in un corpo che è

già sotto organico; questo ancora una volta dimostra l'incompetenza e 1'inefficienza

della macchina amministrativa.

Interviene   il   Consigliere   Bruschetta,   per   comunicare   che   a,   seguitó   della

segnalazione  della  Sig.ra  Castellucci,  ha  effettuato  un  sopralluogo  in  Via  Della

Concordia,   verificando   personalmente   che   1'intervento   relativo   al   pilastro   del

cartellone pubblicitario, non è ancora stato eseguito; pertanto, ha ritenuto opportuno

contattare   la   ditta   interessata,   il   cui   responsabile   ha   assicurato   che   sarebbero

intervenuti.   Stamattina  ha  constatato   che   i   lavori   sono   effettivamente   iniziati.

Passando  ad un altro  argomento,  vuole  complimentarsi per la della manifestazione

svoltasi   ieri   in   consiglio   "Co7?Sz.g/z.erz.  per   cm     gz.or#o"..   un   ringraziamento   va

sicuamente  anche  ai  bambini,  che  hanno  dimostrato  compostezza  e  serietà per  il

ruolo  ricoperto.  Ci  si  augura  che  possano  ripetersi  ulteripri  manifestazioni  simili,

invitando  altri istituti scolastici.
\

Alle or© 9,15 entra la Consigliera Rappa. Risultano presenti s Consiglieri.

Prende  la  parola  il  Consigliere  Ilardi,  lodando  1'iniziativa  il  cui  esito  è  stato

senz'altro positivo. Esprime parole  di  apprezzamentó,  sia per i  colleghi  Consiglieri

che       per   il   Presidente   della.  Commissione   Cultura,    che   si   è   fatto   carico

dell'organizzazione   di   tutta   la   manifestazione.   Erano   presenti   i   genitori,   che,

sicuamente,  divulgheranno  tale  evento  e  questo  costituirà un ritomo  di  immagine

positivo per la circoscri.zione.

S'inserisce  nel   dibattito   il   Consigliere  Adelfio,   che   ringrazia  il   Consigliere

Quartararo per aver proposto tale manifestazione, facendo così  vivere ai bambini una

giomata dal forte senso sociale e civico.

Prende  la  parola  il  Consigliere  Tarantino,  lodando  tale  iniziativa  che  serve  ad

abbattere le distanze tra la politica e i giovani del fiJturo.
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Prende la parola il Consigliere Quartararo, che ringrazia il Presidente e i colleghi

per i complimenti ricevuti, ma vuole estendere tali complimenti ai componenti della

Commissione Cultura, che hanno lavorato con scrupolo, prodigandosi per la riuscita

dell'evento,  oltreché  a  tutto  il  Consiglio  che  ha  approvato  la  proposta.  Si  ritiene

orgoglioso e soddisfatto di quello che è stato 1'esito della manifestazione. L'obiettivo

che  si  prefigge  adesso  è  quello  di  coinvolgere  tutte  le  istituzioni  scolastiche  del

territorio,  prima  della  fine  della  consiliatura.  Ha  già ricevuto  diverse   richieste  da

parte  dei  dirigenti  scolastici,  affinché  le  scuole  che  rappresentano  possano  essere

coinvolte.  Questo  è  uno  stimolo  in  più  perché  tali  manifestazioni  p`ossano  essere

ripetute, per il bene del territorio circoscrizionale.

Si  passa  alla  trattazione  del  11  punto  all'O.D.G.,  ovvero   "4pproi;c}zz.o73z.  veròc}/z.

cJe//cz   secJ#fcz   p7.ecec7e77fe",    dando   lettura   del   verbale   relativo   alla   seduta   del

15/01/2020, che il Consiglio approva, all'unanimità dei presenti, alle ore 9,52.

Esauriti gli argomenti, il Presidente, alle ore 10,00, chiude la seduta.



letto, approvato e sottoscritto

II Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo  centro civico dal      Zb

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

Palemo, li

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia della presen!e Deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune dal   ZO

successivo.

pàlerio, lì

a tutto il decimo giomo

IL SEGRETARIO COMUNALE

DICHIARAZI0NE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il     30 a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

Palemo, lì


